

Fernsehbericht über Medikamentenabhängigkeit

Am 16.10. traf ich mich in Mainz-Bretzenheim bei der Caritas im Bischof-Stohr-Haus.

Gabi Hub und Dr. Ulrike Albrecht-Sonnenschein (Suchtreferentin des DiCV Mainz) warteten schon auf mich und das SWR Fernsehteam.

Ulrike Albrecht-Sonnenschein hatte uns einen Raum reserviert und für unseres leibliches Wohl gesorgt und Gabi stellte gerade den Roll Up auf.

Herr Lippe vom SWR hatte Kontakt mit unserer ersten Vorsitzenden aufgenommen und die Anfrage an mich weitergeleitet und so kam es zu unserem Treffen.

Wir führten dann ein Gespräch über meine Medikamentenabhängigkeit und besuchten eine in der Nähe liegende Apotheke. Ein Gespräch mit einem Apotheker fand dann auch noch statt.



Nach ca. 2 Std. war unser Treffen beendet.

In der Mediathek SWR Rheinland-Pfalz Landesschau vom 18.10 könnt ihr diesen Beitrag sehen.

<https://swrmediathek.de/player.htm?show=ade26ab0-b411-11e7-a6b5-005056a10824>

Ihr seht die Medikamentenabhängigkeit ist immer wieder ein Thema und wird es auch bleiben, genau wie auch die Alkoholabhängigkeit

Mit besten Grüßen

Christine Müller